

# together

## —南山の心—

2025.10.14

\*学校だよりは、ホームページに掲載しております。QRコードを読み取ってそちらからもご覧いただけます。



学校ホームページQRコード

### 後期が始まります ~それぞれの輝きを育もう~

長いと思っていた1年間も、あっという間に前期の終了を迎え、今日から後期が始まります。

前後期の切り替え式では、中金小のスローガン「一人一人が輝く」のもと、それぞれの学年の児童がどんなことで輝いていたのか、担任の先生方に伺いました。その中から、主なものを抜粋してご紹介します。

- 1年生**：「みんなのために」と考えて率先して行動すること。「ありがとう」がきちんと言えること。
- 2年生**：元気いっぱいの挨拶ができること。やる気と、協力し合う学級の雰囲気があること。
- 3年生**：本が大好きで、読書量も多いこと。本を使って調べ物をすることも得意になったこと。
- 4年生**：一輪車にうまく乗れない子に、優しく教えてあげていること。誰かのために頑張れること。
- 5年生**：給食をしっかり食べ、残菜がないこと。配膳をてきぱきと行き、楽しく会食できること。
- 6年生**：南山班の活動（特にふるさと遠足）でリーダーシップを發揮したこと。

【笑顔いっぱい2年生】



中金っ子はみんな、前期を通して一人一人が“きらっと”輝く姿を見せてくれました。後期は、その輝きをさらに増していくのか、それともまた別の光を放つか——どんな素敵な輝きを見てくれるのか、本当に楽しみです。

#### ■ 下校時のお迎えについて

保護者によるお迎えで下校する場合は、必ず「きずなネット」・連絡帳・電話のいずれかで事前にご連絡ください。保護者からの連絡がない場合は、通学団での下校となります。また、下校時刻に間に合うようお迎えに来てください。通学団への連絡もお願いします。（お迎えでない児童が一人で通学団下校となることを防ぐため）



#### ■ 学校北側道路の通行について

学校北側の道路は道幅が狭く、生活道路です。登下校時など交通量が多い時間帯は特に注意し、**東側（足助方面）からの一方通行**にご協力ください。また、プール横の駐車場をご利用の際も、周囲の安全確認とマナーある運転を心がけていただきますよう、重ねてお願ひ申し上げます。プール横が満車の場合は職員駐車場の空いている所をご利用下さい。

#### ■ 第1回資源回収へのご協力 ありがとうございます。

今回の資源回収では総額**24,210円**の収益（市助成金を除く）をあげることができました。この収益金はPTA特別会計へ計上させていただき、子どもたちのために使っていきます。次回は12月5日（金）6日（土）です。次回もご協力をよろしくお願ひいたします。



#### おしゃせ

#### ■ 令和7年度学校関係緑化コンクール 学校林活動の部 入選 中日新聞社賞 受賞

南山登山道の整備や地域講師の綿貫様による南山学習等の活動が認められ、今年度は学校林活動の部で入賞しました。



# 学校公開日へのご来校ありがとうございました



9月26日（金）の学校公開日には、多くの保護者の皆様にご来校いただき、ありがとうございました。子どもたちはもちろん、教職員も張り切って授業に取り組み、学校全体が活気に満ちた一日となりました。

当日は、外部講師をお招きし、各学年で特別授業を実施しました。1～3年生は「山の幸染め」に挑戦し、自然の恵みを活かした創作活動を楽しみました。4年生は「情報モラル」について学び、ICTとの関わり方を考える貴重な機会となりました。5・6年生では「性教育」の授業を行い、専門的な視点から命の大切さや自分自身を守ることについて学びました。1年生では栄養教諭による食育授業と1年生の保護者を対象に給食試食会も実施しました。

それぞれの授業は、専門家ならではの深い知見に基づいた内容であり、子どもたちにとって大変有意義な学びの時間となりました。

＜保護者アンケートより＞…貴重なご意見ありがとうございました。

- ・山の幸染めというものを初めて知って、子どもと一緒に体験できてとても楽しかったです。葉っぱの模様や色も美しく、とても印象的でした。子どもとも作った作品を見ながら楽しかったねといろいろと話ができます。
- ・算数の学習では、検算も教えてあげてほしいです。自分が出した答えがあつているかどうか自分で確かめる力もつけていってほしいです。
- ・性教育の授業は毎年行ってほしいです。低学年でも必要だと思います。



## ■ 外部講師による授業や校外学習の充実について

先日の学校公開日では、外部講師をお招きした出前授業を通じて、子どもたちに貴重な学びの機会を提供することができました。本校ではこのような専門家による特別授業や校外学習を積極的に取り入れ、子どもたちの興味・関心を広げ、深い学びにつなげることを目指しています。

9月には、5年生を対象にTOYOTA自動車によるオンライン授業を実施しました。10月には、1～4年生が「宝石ビスケットづくり」を体験し、1～2年生は「グランパスボールクリニック」でサッカーの楽しさを味わいました。4年生を対象にトンボについても学習しました。また、6年生は上鷹見湿地の見学に出かけ、自然環境についての理解を深めました。さらに、毎週火曜日にはALT（外国語指導助手）による外国語の授業を、水・金曜日には図書館司書が来校してくれます。年間4回、ICT支援員による授業補助も行っています。

今後も、子どもたちの学びをより豊かにするために、外部の専門家との連携や校外での体験活動を積極的に取り入れてまいります。



- クマに注意 9月22日（火）18時ごろセブンイレブン中金店付近でツキノワグマが目撲されました。登下校では鈴をつける、集団で帰るなどの対策をとっております。ご家庭でも26日に配布した資料を参考に安全に心掛けるようよろしくお願いします。